

## COMUNICACIÓN

La directiva de la FEPAC quiere compartir con la afición carnavalera y la ciudadanía de Morón el compromiso claro de su directiva con la organización del próximo Carnaval 2024, cuya fecha oficial, comunicada ya hace algunas semanas y publicada mediante decreto municipal, será del **jueves 8 al domingo 18 de febrero** de 2024.

Serán once intensos días de Carnaval —casualmente los mismos que en Cádiz capital—con una programación en la que llevamos trabajando varios meses y que mantiene la línea continuadora de la buena labor llevada a cabo por todos los equipos directivos desde la fundación —hace ocho años— de la FEPAC.

Con todo, la presentación del programa de actividades y cartel oficial se adelanta, como novedad, al viernes 2 de febrero, al objeto de:

- 1) incrementar en una semana el periodo de comunicación del calendario de actividades;
- 2) facilitar la labor informativa de los medios de comunicación, a los que aprovechamos para agradecer su colaboración;
- 3) y ampliar en siete días la posibilidad tanto de presentaciones y actuaciones de las agrupaciones como de actos en peñas y asociaciones.

También queremos anunciar una de las citas inaugurales de la programación. "Hablemos de Carnaval" es el título de la charla-coloquio que en la tarde del jueves 8 de febrero ofrecerá en nuestro pueblo el prestigioso autor **Antonio Martín** (Cádiz, 1950). Será un encuentro de dos horas de duración y entrada libre con el autor gaditano más laureado y Medalla de Andalucía en 2019.

En colaboración con la Delegación de Cultura, seguimos avanzando en la digitalización de libretos, carteles, videos, fotografías y documentos —de antes y después de 1979—para el fondo de Carnaval de la colección pública local ubicada en la Biblioteca Municipal de la calle Ánimas. En esta ilusionante recuperación de nuestra memoria se ha sumado recientemente el Archivo Municipal ubicado en la calle Lobato, especializado en la gestión y tratamiento de la documentación, su custodia y divulgación.

Agradecemos cualquier idea o aportación gráfica a este proyecto en el correo fepac.moron@gmail.com

En Morón de la Fra., a 25 de octubre de 2023.